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令和５年 第１２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5年 12 月 26 日 午後 4時 00 分 開 催 場 所 役場 101・102 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 12 月 26 日 午後 4時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 12 月 26 日 午後 5時 05 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１)教育総務関係 

 令和５年１２月宮代町議会定例会関係について 

 ア 令和５年度一般会計補正予算（第４・５号）について 

  イ 一般質問の概要について 

（２)学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ  １月の事業予定について 

（３) 生涯学習関係 

ア １月の事業予定について 

審議案件 

議案第３２号 宮代町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則 

議案第３３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令 

 

傍聴者 ０名 
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開 会 午後 4時 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第１２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （出席委員を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上の報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１） 教育総務関係 

令和５年１２月定例町議会関係について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

  

小川副課長 

田中課長 

 

中村教育長 

山田委員 

田中課長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

中村教育長 

令和５年１２月宮代町議会定例会関係について 

ア 令和５年度一般会計補正予算（第４・５号）について 

ウ 令和５年１２月議会一般質問の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

町の不登校児童生徒数を教えてください。 

７月末の数値ですが、小学校１０人、中学校２９人です。 

オルタナティブスクールへの通学を出席として認めているのでしょうか。 

文部科学省の規定に即しているスクールの場合には認めています。出席扱いとし

て対応しています。 

松実学園に通っている児童生徒もいます。設置は自治体となり、小さい自治体に

っとって整備は負担が大きいですが、全国的には整備していく流れがあります。 

他に御質問等はございますか。 

（質問なし） 

では、事務局報告（２）学校教育関係について 説明をお願いします。 

 

 

 

（２）学校教育関係について 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ １月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 
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中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

笠原小学校で１２日と１５日に避難訓練がありますが、内容は違うのですか。 

地震と火災、自分達だけで避難するなど、内容を変えています。 

冬の江戸の日の内容を教えてください。 

環境について考えるものになります。児童生徒が家庭で環境に良い行いを考えて

実行するものです。 

例えば、家族が一部屋に集まって暖房を節約するなどです。 

取り組んだことの報告はありますか。 

絵日記にしたものを学校に掲示しています。 

他に御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、次に事務局報告（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

田中課長 （３）生涯学習関係 

１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（質問等なし） 

それでは、審議案件に移ります。 

議案第３２号 宮代町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則、説明を

お願いします。 

５ 審議案件 

議案第３２号 宮代町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則 

 小川副課長 

 

 

中村教育長 

議案第３２号 宮代町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則につい

て 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第３２号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第３３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する

訓令について、説明をお願いします。 

 

議案第３３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について 
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 竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

 

中村教育長 

 

中村教育長 

議案第３３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令につ 

いて 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

改正後の第２２条は、従来の第２８条の５第１項に規定する職員だけを指してい

るのですか。その他の短時間勤務職員はここには含まれていないということです

か。 

第２２条の５第１項が従来の定年退職の職員で、第２２条の４第１項が今回追加

となる定年前再任用短時間勤務職員となります。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第３３号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

以上で審議事項は終了となります。 

続きまして、６ その他について に移ります。 

６ その他 

 中村教育長 

小川副課長 

竹内学校管理幹 

 

田中課長 

事務局から何かありますか。 

・須賀小学校再整備検討の進捗状況について 

・いじめ重大事態について 

・インフルエンザ及び新型コロナウィルス感染症の感染状況について 

・職員の異動について 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回は、令和６年１月２３日（火）午後４時からの予定です。 

８ 閉会 

（閉会 午後 5時 05 分） 

 


